

令和2年8月1日

ご利用者様、関係者の皆様

社会福祉法人ともいき福祉会
ユニット型特別養護老人ホームぬく森

ユニット型特別養護老人ホームぬく森における新型コロナウイルス感染者の発生について

平素はユニット型特別養護老人ホームぬく森をはじめともいき福祉会のサービスをご利用いただき、誠にありがとうございます。

この度、ユニット型特別養護老人ホームぬく森に勤務する介護職員1名が、新型コロナウイルス感染検査で「陽性」であることが確認されました。つきましてはご利用者様、関係者の皆様並びに職員の安全を第一に考え、下記のように対応させていただきます。

ご利用者様、関係者の皆様におかれましては大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力の程、何卒よろしくお願い申し上げます。

感染職員のこれまでの経緯

7/24 夜勤入り時 37.4度発熱があったため、勤務を行わず帰宅。

7/25 咽頭痛、味覚・嗅覚の異常が出たため 保健所の勧めで医療機関Aを受診。

CT撮影を行い肺炎症状がない旨を確認。

28日までの自宅療養を命じ、毎日の検温と報告を指示。

7/26 倦怠感があらわれる。

7/27 頭部腫脹があり、医療機関Bを受診。

採血を行い、様子観察の指示を受ける。

7/31 症状続くため保健所に再度相談し、医療機関Aを再受診しPCR検査を実施。

PCR検査結果「陽性」と判定される。

該当職員の最終出勤日は23日で、それ以降の出勤はしていません。

当施設、併設事業所の対応

※保健所および市県とご相談しながら、以下の対応を行っております。

- ・保健所の聞き取りにより、濃厚接触者を調査中です。
- ・感染職員の自宅待機、病状観察の経過報告
- ・施設内消毒作業の継続・徹底
- ・感染区域と非感染区域を分け、区域間の利用者様及び職員の接触はしない

ユニット型特別養護老人ホームぬく森 と 特別養護老人ホームぬく森 及び 併設の
デイサービスセンターぬく森やケアハウス・ハートフルとは別棟であり、接触はありません。

同様に居宅介護支援事業所、高齢者あんしん相談センターも別棟であり職員の接触はありません。

特別養護老人ホームぬく森・第二、デイサービスセンターぬく森・第二は 別拠点であり
感染防止のため、かねてより職員間の交流は中止しており、接触はありません。

従いまして、接触のない他の事業所におきましては、通常の運営をさせていただきます。

感染した職員の関係者に感染者はおらず海外渡航歴もありません。感染経路については
現在調査中です。

以上ご利用者の皆様におかれましては大変ご迷惑をおかけしますが、何卒よろしくお願い
申し上げます。